

Miércoles 10 de abril a las 19.00 horas

Laura Restrepo hablará del “futuro en el espejo de la literatura” en La Casa Encendida

- La escritora y periodista colombiana, ganadora del premio Alfaguara 2004, del Grinzane Cavour 2006 y del Premio Nacional de Literatura de Colombia, nos hablará de la literatura como adivina de un futuro próximo
- En este ciclo han participado personalidades como Shirin Ebadi, Ken Loach, Sami Nair, Edurne Pasaban, Andrés Rábago “el Roto”, Susan George, Serge Latouche, Francesco Tonucci, etc

La Casa Encendida de la Fundación Especial Caja Madrid desarrolla anualmente, a través de su **Área de Solidaridad**, un ciclo de Conferencias sobre temas de actualidad, de gran interés para la sociedad en su conjunto. **La selección de conferenciantes responde a personalidades del más alto nivel, de gran proyección mediática** y provenientes de diferentes campos del conocimiento, enriqueciendo de esta forma los contenidos multidisciplinares que se abordan.

Desde 2007, se lleva desarrollando este ciclo bajo el título “**Los Retos del S. XXI: otro mundo es necesario**”. El eje central gira en torno a nuevos retos de futuro en un mundo globalizado. Indigenismo, educación, justicia, arte y compromiso social, ética, periodismo, deporte, literatura, género, etc. En él han participado personalidades con **Shirin Ebadi, Ken Loach, Sami Nair, Edurne Pasaban, Andrés Rábago “el Roto”, Susan George, Serge Latouche, Francesco Tonucci**, etc.

En esta ocasión la protagonista es la **escritora y periodista colombiana Laura Restrepo** que impartirá la conferencia “**El futuro en el espejo de la literatura. Desde el espejo de Alicia, hasta la locura visionaria de Holderlin**” en la que tratará el tema de la literatura como umbral, que transformando el espacio- tiempo, adivina el perfil de un mundo que vendrá.

“¿Es posible espiar el futuro a través de ese ojo de la cerradura que es un texto? Desde el espejo de Alicia, hasta la locura visionaria de Holderlin ¿Puede la literatura vislumbrar el futuro? Más aún, **¿es la literatura justamente eso, un agujero, o peephole, al que podemos arrimar el ojo para espiar hacia lo que vendrá?**

Deleuze opina que la literatura es “el origen o destino colectivos de un pueblo venidero”. Y para Lovecraft, “...en las inmediaciones del umbral blasfemo, la substancia misma del espacio- tiempo resulta íntimamente transformada”.

LAURA RESTREPO

Laura Restrepo es escritora y periodista. Se graduó en Filosofía y Letras en la Universidad de los Andes y posteriormente hizo un postgrado en Ciencias Políticas. Fue profesora de Literatura en la Universidad Nacional y del Rosario. Se dedicó a la política y al periodismo.

En 1983 fue nombrada por el presidente Belisario Betancur miembro de la comisión negociadora de paz entre el gobierno y la guerrilla M-19. Fruto de esta experiencia es su reportaje *Historia de un entusiasmo*, sobrecogedor testimonio por el que recibió amenazas de muerte y finalmente tuvo que emigrar de su país. Vivió el exilio político durante cinco años entre México y Madrid, manteniendo contactos con el ala política del grupo guerrillero M-19, intentando crear un nuevo foro de negociaciones. Su labor concluyó en 1989, cuando el M-19 abandonó sus armas y se convirtió en un partido de oposición legal, lo que le permitió volver a su país.

En 1986 publicó su primer libro, *Historia de un entusiasmo*, al que le siguieron *La Isla de la Pasión*, *Leopardo al sol*, *Dulce compañía*, *La novia oscura*, *La multitud errante*, *Olor a rosas invisibles*, *Delirio*, *Demasiados héroes*, y la reciente publicada **Hot Sur**. Sus novelas han sido traducidas a más de veinte idiomas y han merecido numerosas distinciones.

En la actualidad es profesora de la Universidad de Cornell en Estados Unidos.

Ciclo de conferencias “Los Retos del S.XXI: otro mundo es necesario”

Laura Restrepo: “El futuro en el espejo de la literatura. Desde el espejo de Alicia, hasta la locura visionaria de Holderlin”

Fecha: 10 de abril

Horario: 19.00 – 21.00h

Lugar: Auditorio

Precio: Entrada libre hasta completar aforo

Coordina: IC Iniciativas

Área de Comunicación y Marketing

La Casa Encendida

Ronda de Valencia, 2. 28012 Madrid

www.lacasaencendida.com

<http://twitter.com/LaCasaEncendida>

<http://www.facebook.com/LaCasaEncendida>

Tel. 902 430 322 / Tel. Prensa 91 506 38 84

comunicacionlce@cajamadrid.es